



► MASALAH SAMPAH

Truk Sampah Kesulitan Masuk Malioboro

JOGJA—Selama libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), produksi sampah di Kota Jogja khususnya tempat wisata meningkat. Padatnya wisatawan membuat kendaraan pengangkut sampah pun kesulitan memasuki area objek wisata, salah satunya adalah yang terjadi di Malioboro.

Untuk mengantisipasi membeludaknya sampah di Tempat Pembuangan Sampah (TPS), Pemkot Jogja menambah satu kontainer berlokasi di Taman Parkir Abu Bakar Ali untuk menampung sampah Malioboro.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Jogja, Suyana, menjelaskan di Malioboro selama ini sudah ada empat TPS, yakni kontainer di Pasar Sore, Depo Pringgokusuman, TPS pintu masuk Stasiun Tugu dan di Taman Budaya Yogyakarta (TBY).

“Minimal ada empat tempat itu yang permanen. Lalu selama liburan ini kami tambahkan satu truk posisi ada di Parkir ABA, *standby* mulai pukul 22.00 WIB. Kami siagakan truk tambahan ini sampai 9 Januari,” ujarnya, Senin (30/12).

Peningkatan sampah di masa liburan, kata dia, bisa mencapai tiga kali lipat. Jika di hari biasa cukup satu kontainer dengan kapasitas enam meter kubik untuk mengangkut semua sampah di Malioboro, maka pada musim liburan perlu setidaknya tiga kontainer.

Permasalahan lebih besar bukan soal volume sampah, tetapi akses truk pengangkut sampah menuju TPS di sekitar Malioboro.

Pada musim liburan, kondisi jalan dipastikan macet panjang dan ini

menyebabkan butuh waktu berjam-jam bagi truk pengangkut untuk bisa ke TPS di sekitar Malioboro.

Untuk mengantisipasi sejumlah tempat sampah di kawasan Malioboro yang membeludak, pihaknya akan menambah fasilitas *trash bag* di sekitar tempat sampah. “Sampah belum bisa dibawa keluar, tapi tertata rapi di *trash bag* yang berada di samping tempat sampah,” ungkapnya.

Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti, mengatakan selain upaya kebersihan oleh Pemkot dan UPT Malioboro, masyarakat dan wisatawan juga diimbau untuk turut menjaga kebersihan. “Sampah jangan ditaruh sembarangan, jangan jadikan Malioboro tempat sampah terbuka,” ujarnya. (Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005